

Traditionsverband FlaRgt 4 e.V.

Die Ehemaligen sind immer noch aktiv!

Der Vorsitzende des Traditionsverbandes FlaRgt 4 konnte sich mit einer kleinen Abordnung davon überzeugen, dass die Ehemaligen aus seinem Verband nicht nur von den alten Zeiten reden, in denen alles besser war und die Bundeswehr noch viel größer:



Kurt Pohl

Foto: Kurt Pohl

Die Abordnung besuchte die Reservistenkameradschaft Großgeschaidt, die ihr 25 jähriges Bestehen feierte und an ihrem Ehrentag den Bezirkswettkampf der Reservisten von Mittelfranken - wie bereits vorher zum zehn- und zwanzigjährigen Bestehen - ausrichtete.